
瑞穂市長さんと語る会 

１２月６日（水）生徒会長、副会長と瑞穂市長さんとの懇談会が行われました。 

まずは、生徒会長から、穂積北中学校が取り組んでいる四本柱を中心にして、頑張っていることを紹

介しました。その後、座談会形式で、市への要望として、「体育館にエアコンがあるといい」「市内に

温泉施設が欲しい」「テーマパークを作れないか」など、中学生の発想で、ユニークなアイデアを含

めて、さまざまな提案をしました。 

参加した生徒は、「とても緊張したけど、自分たちの思いを聞いてもらえたり、学校で頑張っている

ことを知ってもらえたりして、充実した時間だった」「市長さんは、次から次へと、私たちの質問に答え

られたり、市の将来の構想を話されていてすごいと思った」と語っていました。 

 

   
【市長さんにご挨拶】                 【中学校で頑張っていることを紹介】 

 

  
【座談会形式で中学生の思いを要望】          【市の方針の説明を受けました】 


